

平成28年度



舞鶴小だより

平成28年4月11日 文責 学校長 相河竜治

ご入学ご進級おめでとうございます

4月7日(木)に体育館で新任式・対面式・始業式を行いました。素晴らしい1年のスタートとなりました。

新任式では、昨年度末の人事異動でベテランの先生と共に若い先生方も転入し、子どもたちは先生方の紹介に興味津々、目を輝かせて見つめていました。児童会長から心温まるお迎えの言葉を言っていただき、式全体を通して子どもたちと新任の先生方のいい出会いとなったと思います。

始業式では、私の方から具体的な目標をもつこととそれに向かって努力することの大切さを伝え、その中で、子どもたちと2つの約束をしました。一つ目は、今日中に今年一年間頑張る目標を作ること。二つ目は、三学期の終業式で私からその目標の達成状況を聞くので、胸を張って「はい、達成できました!」と言えるよう一年間頑張ることです。ご家庭でも、お子様の今年度の目標のご確認と、それに向けての頑張りの支援をお願いします。代表児童の「進級の喜びと希望の発表」もやる気にあふれ、それを聞いている子どもたちへの素晴らしい啓発となったと思います。

なお、最後に全校児童による校歌斉唱がありましたが、その歌声の素晴らしさと共に、宮沢和史さん作詞・作曲の校歌の素晴らしさにも感激を新たにしました。



新任式の様子



全校児童による校歌斉唱

学校教育目標 「有能で品位ある子ども」

〈めざす教師像〉

- 学級づくりを大切にする教師
- 授業を大切にする教師
- 子ども一人一人を大切にする教師
- 子どもと共に行動する教師

〈めざす子どもの姿〉

- 深く考え、創造性があり進んで学ぶ子ども
- 心豊かで思い遣りある子ども
- 粘り強く、たくましい健康な子ども
- 仲間と力を合わせて働く子ども

〈一学期に特にお願いする取り組み〉

- ・自主的な行動を引き出す指導
- ・師弟同業の清掃活動
- ・あいさつ運動の推進
- ・本時の授業の「めあて」の掲示
- ・基礎基本の徹底
- ・一日一回は「アクティブ・ラーニング」
- ・家庭学習の充実に向けた取り組み
- ・学校応援団の活用
- ・「地域の方々に感謝する会」の実施
- ・小中連携の推進 等



代表児童発表

とても心温まる 入学式になりました！

49名の新入生を迎え、平成28年度舞鶴小学校入学式を4月6日(水)の午前中に体育館で行いました。児童会長の「お迎えのことは」は、上級生として新入生を温かく迎えようとの思いにあふれ、大変素晴らしいものでした。新入生の態度も立派で、学級担任による「入学児童呼名」では、一年生全員の一人一人「はい」と言う返事が体育館一杯に響き渡り、一年生全員で歌った「一年生になったら」も振り付きで、とてもほほえましく感じました。また、祝辞等の話を聞く態度も集中力を切らさず、入学式全体が緊張感のある素晴らしいものとなりました。保護者の方々も我が子の晴れ姿をしっかりと見つめ、来賓の方々の挨拶に耳を澄ませ、模範的な態度で式に臨まれていました。「この親にしてこの子あり」と言われますが、親子共々立派な態度に大変感銘を受けました。



担任の紹介



学級指導の様子

私たちは、子どもたちと「有能で品位のある子ども」の育つ学校を目指して、学校教育を行ってまいります。と同時に、保護者や地域の方々とも、より良い学校を目指してまいりたいと思います。本年度も皆様のご協力をどうぞよろしくお願い致します。

平成28年度の教職員構成です・ご支援ご協力をお願い致します！

*以下、個人情報のため削除させていただいています